NISSAN ALMERA 1.5SЕ 

Достоинства 
Прекрасное соотношение цены и качества; непревзойденная надежность; превосходное оборудование установлено по умолчанию  на всех моделях; экономное потребление бензина; великолепные дисковые тормоза хорошая система управления; возможность хранения багажа внутри салона; просторный кузов; три ремня безопасности для задних сидений возможностью регулировки на три размера; долговечность. 
Недостатки

Серьезная нехватка крутящего момента; плохая акселерация; повышенный уровень шума на больших скоростях; нестабильный негибкий ход – автомобиль не назвать ни спортивным, ни удобным в этом отношении; очень устаревшая коробка передач, нет возможности плавного переключения скоростей; на неподатливое  сцепление приходится нажимать до упора (типичная черта) дешевые пластиковые поверхности ужасные кнопки стереосистемы; слишком большая окружность поворота для такого маленького автомобиля.
Общие замечания
Nissan Almera 1.5SE – весьма экономичный автомобиль. По умолчанию на нем установлен широкий ассортимент оборудования, обеспечивающего безопасность и удобство. Система АБС, CD-плеер, многочисленные передние и задние подушки безопасности, активные подголовники, окна с электроприводом, сиденья из велюра, четыре лампы, зеркала с электрообогревом, кондиционер и многие другие прекрасные элементы входят в стандартный набор оборудования, установленного на всех версиях Nissan Almera 1.5SE.

Очень немногие автомобили могут предложить такой выбор характеристик, не говоря уже о надежности и долговечности Nissan.

Перевод.

NISSAN ALMERA 1.5SЕ 

Advantages

Excellent correlation of price and quality; unsurpassed reliability; perfect equipment is installed by default on the all models; economical gas consumption; splendid disk breaks; good system control; possibility of keeping luggage inside passenger compartment; spacious carbody; three seat belts for back seats with the facility of  three-size trueing; durability
Disadvantages

Serious lack of roll element; bad acceleration; high level of noise at the great speed; nonsteady inflexible car running; it can’t be called neither sport car nor convenient in this treatment; very old transmission; there is no possibility for smooth speed selection; you must force down the noncompliant adherence against the stop (typical trait); cheap plastic top faces; awful stereo system buttons; too big turning circle for such a small car.
Common remarks

Nissan Almera 1.5SE is rather economy car. By default it is installed wide-range of equipment providing with safety and convenience. ABS system, CD-player, numerous front and back airbags, active headrests, power windows, velour seats, four lamps, mirrors with electric heater, conditioner and many others splendid elements are presented in the standard set of equipment fitted on the all models Nissan Almera 1.5SE.
There are not so many cars which can offer so wide-choice of characteristics, say nothing of reliability and durability of Nissan.
